



El senador de Morena, Armando Ayala, dijo que se requiere que la Federación cuente con una Guardia Nacional profesional, de carácter permanente e integrada por personal militar con formación policial

POR RUBÉN ARIZMENDI

En la víspera de la discusión de la reforma al Poder Judicial en el Senado de la República, el legislador Armando Ayala Robles dejó en claro que, definitivamente, no se trata de la militarización del país como acusa la

#Seguridad 'Urge una GN profesional'

oposición "que está muy debilitada y tiene que hacer lo propio".

Integrante de la bancada de Morena, el legislador por Baja California destacó que la reforma planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, "no afectará a la iniciativa privada o a la sociedad en general; por el contrario, es una exigencia del pueblo reducir los niveles de inseguridad que, en algunos puntos del país, se ha incrementado".

Incorporación a Sedena

Por eso, se requiere que, como establece la iniciativa que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Constitución Política, se incorpore la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Por fortuna, de aprobarse en el Senado la reforma judicial, seguramente habrá una nueva fuerza federal con los recursos y preparación necesarios para hacer frente a las adversidades en materia de inseguridad, lo que garantiza el bienestar que clama el pueblo"

Armando Ayala
Senador de la República

Armando Ayala, quien gobernó el municipio de Ensenada, Baja California, entre 2019 a 2024, comentó que el estado fronterizo y su ubicación geográfica registra diversos problemas de inseguridad por el control de plaza del narcotráfico, o por ser la ruta de la migra-

ción hacia Estados Unidos, por citar algunos.

Por ello, urge que la Federación cuente con una Guardia Nacional profesional, de carácter permanente e integrada por personal militar con formación policial, dependiente de la Sedena, para ejecutar la

Estrategia Nacional de Seguridad Pública en el ámbito de su competencia.

Corrupción en programas

Ayala Robles recordó que antes de su encargo como presidente municipal de Ensenada, se registró mucha corrupción en el manejo de los programas de seguridad, facturaciones falsas y falta de capacitación a las fuerzas policiales de seguridad, por lo que en su momento combatió con los pocos recursos a su alcance, esos flagelos que afectan a la población.

Recordó que al inicio de su mandato como edil, realizó una "limpia" a la policía municipal, pues se registró un pico de más de 430 homicidios al año que, para el tamaño del municipio, eran muchos por lo que, junto con los tres niveles de gobierno, se aplicó un plan de blindaje para reducir los delitos de alto impacto a 127 homicidios.

"Por fortuna, de aprobarse en el Senado la reforma judicial, seguramente habrá una nueva fuerza federal con los recursos y preparación necesarios para hacer frente a las adversidades en materia de inseguridad, lo que garantiza bienestar para las y los ensenadenses", puntualizó.